



Fin d'année et mot d'adieu

publié le 13/07/2012

Les résultats de la session 2012 du brevet des collèges sont particulièrement bons pour notre collège : **90.6% de réussite** (38 reçus sur 42), 76% l'an dernier.

Parmi nos élèves détenteurs du brevet, les 2/3 ont obtenu une mention, notamment une élève la mention Très bien, 11 autres la mention Bien.

Avec l'orientation réussie de tous nos élèves en fin de 3ème, il s'agit d'une fin d'année très profitable aux élèves et à leur famille et récompense ainsi tout le travail d'une année de l'ensemble des personnels. C'est sur ce sentiment du devoir accompli que je quitte ce collège après 3 ans de direction.

Pascal MAILLOU , Principal



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.